



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Baden-Württemberg und Frankreich verstärken Zusammenarbeit im Rettungs- und Feuerwehrwesen am Oberrhein

03.12.2021



SIS du Bas-Rhin

An der heutigen Oberrheinkonferenz (ORK) zur verstärkten Zusammenarbeit im Rettungs- und Feuerwehrwesen nahm als einer der Träger der ORK auch das Regierungspräsidium Karlsruhe teil.

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder: „Ich danke meiner Amtskollegin Bärbel Schäfer, die dieses Jahr die Präsidentschaft der ORK innehatte, für die Leitung der heutigen Sitzung. Es freut mich, dass die Konferenz mit diesen zwei wichtigen Abkommen zur nachbarschaftlichen Hilfe in der Grenzregion abgeschlossen werden konnte. Einen ganz besonderen Dank möchte ich dabei auch meinen Mitarbeitenden aus Abteilung 2 aussprechen, die die Abkommen intensiv federführend in den Arbeitsgemeinschaften Gesundheit und Katastrophenhilfe erarbeitet haben.“

[Zur Pressemitteilung des Regierungspräsidiums Freiburg](#)

Kategorie:

[Bevölkerungsschutz](#) [EU](#) [Frankreich](#) [Gesundheit](#) [Grenzüberschreitende](#) [Zusammenarbeit](#) [Schweiz](#)